
 

油尖旺區議會油尖旺區議會油尖旺區議會油尖旺區議會 

交通交通交通交通運運運運輸輸輸輸委員會委員會委員會委員會 

 

要要要要求求求求弼弼弼弼街街街街橫橫橫橫跨跨跨跨彌彌彌彌敦敦敦敦道道道道行行行行人人人人隧隧隧隧道道道道 

儘儘儘儘快快快快加加加加建建建建升升升升降降降降機機機機 

 

背景背景背景背景：：：： 

  於二零零九年九月十日交通運輸委員會會議上，路政署曾提交一份「油尖旺現有行人隧

道加建升降機的計劃建議」文件(油尖旺交通運輸委員會第 42/2009號文件)，內容講述將於油

尖旺區內兩條行人隧道加建升降機。在委員會上經委員一致通過弼街行人隧道加建升降機的

方案。 

 

於現有行人隧道加建升降機原意是為了解決殘疾人仕及行動不便人仕的過路需要，但事

隔兩年，弼街行人隧道仍未見有動工跡象。 

 

提問提問提問提問 

請請請請路路路路政政政政署署署署代表回答代表回答代表回答代表回答：：：： 

1. 目前弼街行人隧道加設升降機的方案進度為何； 

2. 二零零九年九月十日交通運輸委員會會議上，路政署代表及工程顧問表示工程時間需時

十八個月，而開會至今已歷時二十四個月，現時工程仍未有絲毫動作，請問路政署何解

嚴重拖延工程。 

 

 

請路政署代表出席回應上述問題。文件提呈 2011年 9月 8日油尖旺區議會交通運輸委員

會會議討論。 

提呈人 

黃舒明 

二零一一年八月二十四日 
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